
Da: Loretta Boni [mailto:bolory@tiscali.it]  

Inviato: mercoledì 17 giugno 2015 09.26 

A: 'segreteria@fisacbancaditalia.it' 

Oggetto: R: Convocazione Forum Donne  

  
Care compagne, non sarò presente al forum. Mi dispiace molto non essere presente a questa riunione,  
soprattutto per la delicatezza del momento politico sindacale che stiamo vivendo. 
Seguo da lontano e  ciò che è successo è ai miei occhi impossibile. Negli ultimi mesi la comunicazione è 
stata molto più misera e discontinua di quanto non fosse stata in passato, questo è un errore. I 
rappresentanti locali vanno tenuti informati..io non sono più nel direttivo e la mancanza di notizie non 
permette un giudizio corretto sulla situazione e dunque nega il possibile utile contributo. Noi donne che 
crediamo nella partecipazione e nella democrazia dobbiamo cambiare modalità e dobbiamo chiedere per 
noi e per tutti più circolarità e canali  più immediati per le informazioni. Le cose avvengono con un ritmo 
che non consente a volte la riflessione, ma tutti e tutte possiamo intervenire se il filo della corretta 
informazione e della verità dei fatti non viene mai interrotto. Penso che l’ultimo direttivo sia stato difficile e 
doloroso, ma ne condivido l’esito finale e ringrazio i compagni e le compagne cui è stata affidata la 
responsabilità di condurre l’organizzazione fuori da un pantano fino al prossimo congresso. Sono ancora 
stordita per la pratica oscura messa in atto, Paolo Croce aveva avuto la fiducia unanime del consesso 
congressuale,  la mia sicuramente che avevo visto in lui la prosecuzione naturale del lavoro svolto; lui stesso 
negli interventi aveva sostenuto convintamente la linea, tanto che ad un certo punto ho pensato che fosse 
impazzito, cosa è successo?.  La trattativa con la banca è aperta la firma di alcuni sindacati complica la 
situazione (se ce ne fosse ancora bisogno), ma noi abbiamo una serie di punti di tutela importanti cui 
riferirsi (elencati nel dispositivo) e  ora la banca, e non solo la banca, sa che noi non accettiamo soluzioni 
“nascoste”..credetemi non è poca cosa anzi un punto di forza. Sia chiaro a tutte e tutti c’è un tentativo 
chiaro di destrutturare l’Istituzione e in questa rottamazione qualcuno deve guadagnare moltissimo e altri 
che possono andare …  quel paese!.. le forze in campo sono giganti e noi siamo piccoli come Davide e Golia, 
ma non rinunciamo a batterci con i mezzi che abbiamo, faremo ciò che è possibile ma alla luce del sole e in 
maniera intelligente e collettiva, attraverso un continuo confronto. (penso alla trattativa Grecia/UE, la 
piccola Grecia tiene ben fermo un punto, vuole la trattativa, ma non vuole tradire il suo popolo e dunque 
mantiene un punto di forza, questo punto di forza fa tremare la UE e i mercati) 
Penso che il Forum di oggi sarà duro anche per noi..e mi dispiace ancora non essere presente; dobbiamo 
dirci a muso duro quello che pensiamo senza avere paura del conflitto neanche fra noi (lo dico ma so ch è 
superfluo) ma le diverse posizione politiche, devono essere assunte con la bussola della verità dei fatti, 
della coerenza fra parole comportamenti e azione e della condivisione delle scelte.  Questo forum è 
importante per me, per noi, per tutta l’organizzazione.  
Buon lavoro, Un abbraccio 
Loretta 
  
Da: Fisac CGIL [mailto:segreteria@fisacbancaditalia.it]  

Inviato: venerdì 12 giugno 2015 11.14 

A: bolory@tiscali.it 

Oggetto: Convocazione Forum Donne  
  

Di seguito all’e-mail del 4 giugno u.s. si comunica che la riunione del 17 giugno p.v. si terrà presso 
Villa Huffer dalle ore 11:00 alle ore 16:00. 

Saluti 

Esecutivo Forum Donne 
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